
Kevin Möhwald (#14)
Beitrag von „FCNMax“ vom 8. Juli 2017, 07:28

Ich habe nie behauptet über den genauen Stand von Verhandlungen informiert zu sein - wäre
ich das, dann würde ich hier wohl kaum schreiben. Ich spekuliere genauso wie jeder andere.
Aber dieses Argument ("Du weisst ja gar nicht was tatsächlich läuft") ist ja letztlich ein
Totschlagargument, denn ich bewerte doch die Ergebnisse die ich sehe und setze das in Bezug
zu früheren Jahren bei uns und zu dem was bei anderen Vereinen läuft. Das kann man dann
eben schon bewerten auch wenn es dann mitunter zu unfairen Bewertungen meinerseits
kommen mag - mal zu positiv, mal zu negativ. Das ist mir persönlich schon klar. Aber bei
Bornemann sind die Ergebnisse hinsichtlich der Personalpolitik bisher mehr als dürftig (und das
waren sie bei ihm bspw. auch in Aachen schon). Er hat da doch bislang absolut kein glückliches
Händchen bewiesen. Zudem kommuniziert er auch kaum mit der Öffentlichkeit - muss er auch
nicht, ist alleine seine Entscheidung, nährt aber die Kritik an ihm.

Und für mich zählt eben das Argument "kein Geld" nicht soviel wie offenbar bei dem ein oder
anderen hier. Wenn wenig Geld da ist, dann muss ich eben umso genauer schauen wie ich es
einsetze und was ich auch ohne viel Geld erreichen kann. Dann ist härteres und kreativeres
Arbeiten erforderlich. Und da trennt sich dann die Spreu vom Weizen. Das ist ja nicht nur im
Fußball so, sondern auch in anderen Geschäftsfeldern.

Und um es nochmal klar zu betonen: ich habe kein Problem mit dem Menschen Andreas
Bornemann. Der ist mir durchaus nicht unsympathisch und ich würde - auch unabhängig von
seiner Tätigkeit - jederzeit ein Bier mit ihm trinken gehen. Aber als Sportdirektor überzeugt er
mich nach wie vor nicht. Die Transfers Jäger, Kerk und Zrelak sind okay. Und ich bin der erste
der Jubelschreie ausstößt sollte der Club unter Bornemann die Rakete zünden. Allein mir fehlt
noch immer der Glaube.

Und wenn Du es nicht kritikwürdig findest, dass die genannten 5 Verträge auslaufen (und dass
das so ist dafür braucht es ja nun keine Insiderinformationen) dann lassen wir das so stehen -
ich persönlich bin aber der Meinung, dass man das durchaus kritisieren kann.
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